

葛川小中学校だより

葛川小・中学校 学校だより 令和2年 9月号 在籍児童・生徒数 34名 9月30日発行

久多の校外学習 9/2

小学校1、2、5年生が、自然体験学習として、久多に出かけました。今年は、新型コロナの影響でプールの学習ができませんでしたが、久多の川辺で存分に楽しむことができました。川の生き物を探して観察したり、魚を網で捕まえたりしました。



少年自然の家体験学習 9/3

小学校3年生は、「自然体験学習」として、葛川少年自然の家に出かけました。アマゴつかみやサーチ・ザ・ツリー、焼き杉を行いました。焼き杉は、火を起こすことから始めましたが、なかなか着火せず苦労しました。天候にも恵まれ、学校を離れた楽しい1日でした。



小学校劇制作

10月3日(土)に行われる「KTフェス2020」に向けて、小学校では、全員で取り組むビデオ劇の準備を6年生が中心となり進めています。劇が成功するためには、出演者(キャスト)以外にも裏方として活動していくことが重要となります。低学年にも高学年にも活躍の場面があるように、とても工夫されています。



中1 KCL「ご当地ガチャ」

中学1年生ではKCLプロジェクトで「田舎好きに届け!ご当地方言スタンプ&ご当地キャラフィギュア」に取り組んでいます。スタンプの原画作成に始まり、キャラクター検討会議、スタンプ試作、ガチャ本体製造を計画しています。今後の活動が楽しみです。



小中合同会議

KTフェス2020に向けて、小中合同会議が続いています。小中が共に創り上げるKTフェス2020が楽しみになってきました。





10・11月の主な行事

- 10/3日(土) KT フェス 2020(運動会と紅葉祭)
- 5日(月) 振替休日
- 6日(火) 5校時日課
歯科検診、運動器巡回検診
- 7日(水) 学校林活動
- 8日(木) 避難訓練、伊香立移動児童館
○中：専門委員会
- 9日(金) ○中：2年KCL 筏流し
- 12日(月) ○小：5年堅田漁港・内湖校外学習
- 14日(水) ○小：すくすく算数、防災教室
- 15日(木), 16日(金) ○中：3年修学旅行
- 16日(金) ○中：秋季交流会
- 18日(日) 映画「みんなの学校」試写会 10:00～
- 19日(月) 映画「みんなの学校」上映会 13:30～
第3回学校運営協議会
- 21日(水) ○小：1、2年比良げんき村校外学習
- 23日(金) ○中：定期テスト
- 26日(月) 木村泰子さん講演会 13:45～
- 28日(水) ○小：6年科学館移動教室
- 29日(木) ○小：マラソン試走
- 11/4日(水) ○中：生徒会役員選挙
- 5日(木) ○中：実力テスト
- 5日(木), 6日(金) ○小：6年修学旅行
- 6日(金) ○中：生徒会認証式・引継式
- 9日(月) 集金日
- 10日(火) 地域清掃
- 12日(木), 13日(金) 個別懇談会
- 17日(火) ○小：マラソン大会
○中：専門委員会
- 18日(水) ○小：すくすく算数
- 20日(金) ○小：稚魚放流
- 27日(金) 第4回学校運営協議会

KT フェス 2020 に向けて



例年がない特別な1日を企画し、小中がしっかりと楽しめるように、生徒会がリーダーシップを発揮して会議を進めています。運動会と紅葉祭を1日で行うKTフェス 2020、前例のない取組を成功させようと中3を中心に知恵を出し合っています。10月3日(土)が本番です。コロナウイルス感染防止対策を生徒自らが考え、工夫しています。当日も大事ですが、取組期間がかけがえのない時間です。

中2 KCL 杉の皮剥ぎ



中学2年生は、筏作りに挑戦しています。林業家を営む梅本さんの協力のもと、筏作りの丸太を32本学校まで運搬してもらいました。ダンプカーに乗せられた丸太をグラウンドに下ろし、説明を聞いた上で、皮剥ぎをしました。今後、筏を組んで、「筏流し再現」を行う予定です。とても楽しみです。

小中合同体育



KTフェス 2020 に向けて、小中合同で運動会の練習を行っています。「サイコロリレー」や「逃走歩中」団体演技の練習をしています。本番まであとわずかですが、みんな、しっかりと楽しみながら、異学年が協力して練習しています。保護者、ご家族の皆様には、子どもたちの頑張りを是非ご参観ください。

小中合同音楽 「ルパン三世」

KTフェス 2020 では、小中全校で「ルパン三世」のテーマを大合奏します。各学年では、楽器の選択から個人練習など、本番に向けて一生懸命練習してきました。そして、1つの合奏を完成させるには、みんなの気持ちをひとつにすることが大切です。小中合わせての練習を実施しました。必死で練習し、たいへん見事な仕上がりを見せています。さあ本番、みんなで心をひとつにして、すばらしい音色を観客の皆様へ届けたいと思います。

